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PROYECTO DE COMUNICACION ,Exp.No .....• ~.0.2.Ji. ..... _..... - 

La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el Poder 
Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, gestione las 
medidas necesarias para realizar el bacheo, estabilizado de banquinas y 
sefiallzaclon vertical y horizontal de la Ruta Provincial n° 23 entre la 
localidad de Suardi y la intersecci6n con la ruta n° 39, ambas en el 

departamento San Cristobal. 

Diputada Provincial 
Nicolas F. Mayoraz 
Olputado Provlnclal /' 
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CAMARA DE DIPUTADOS 
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 

FUNDAMENTOS 

Senor Presidente: 

El afio 2019 el gobierno de nuestra provincia anunci6 el Plan de Bacheo 
Integral de la Ruta Provincial 23; la obra no se ha llevado a cabo y su 
estado es peslmo con riesgo para quienes la transitan. En efecto se 
encuentra intransitable, en muy mal estado, poniendo en riesgo la vida de 

las personas que a diario la transitan. 

Se trataba de la mentada repavimentaci6n del corredor que une las 
localidades de Suardi, San Guillermo y Villa Trinidad, en el departamento 
San Cristobal, que oportunamente habfa generado tantas expectativas en 
dichas comunidades las cuales hoy sienten frustraci6n, amen de arriesgar 
cada vez mas sus vehfculos y vidas ante su creciente deterioro. 

Es algo cornun los hundimientos fundamentalmente en el tramo Villa 
Trinidad hacia el lfmite con la provincia de Cordoba; mas la falta de 
sefializaci6n en partes y el mal estado de banquinas son un constante riesgo 
de accidentes. En muchos sectores del recorrido de la mencionada ruta las 
banquinas tienen mayor altura que la carpeta asfaltlca lo que en dlas de 
lluvia dificulta el escurrimiento de las aguas, profundizando en ese sector 
los riesgos de accidentes, al quedar el agua acumulada sobre el pavimento 

forrnandose piletones1• 

Las autoridades locales han mostrado su preocupaci6n sin que la provincia 

atienda su justo reclamo2• 

de este proyecto. 

Por todo lo expuesto, solicito a mis pares el acompafiamiento y aprobaci6n 

~ W- 
Nicolas F. Mayoraz 
Dlputado Provlnclal / 

Natalia Armas Belavi 
____________ ...;D;_i;i:;p..;.u..;_ta;;...da Provincial 
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1 http://reqionalisimoenlinea.bloqspot.com/2014/12/rutas- 71-y-23-en-el-departa mento-san. html 
2 https://sinmordaza.com/noticia/125153-reclamaron-mejoras-y-bacheo-en-la-ruta-23.html 
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